

DONACIÓN DEL IES RAMÓN Y CAJAL DE MURCIA

EL IES Ramón y Cajal de Murcia, consciente de la grave situación que estamos atravesando y una vez consultado a su personal docente, decide por unanimidad donar todo el material sanitario que tiene disponible.

Así, se ha hecho entrega, en el día de hoy, al Servicio Murciano de Salud el material que a continuación se relaciona:

5 botellas de alcohol de 1.000 ml
3 botellas de alcohol de 70º de 1.000 ml
5 litros de desinfectante de manos.
8 desinfectantes de superficie de 750 ml.
4 garrafas de Alcohol de 5 litros
950 mascarillas
50 mascarillas visera de plástico
12.600 guantes de látex polvo
4.100 Guantes de nitrilo
500 Guantes de vinilo
900 Guantes látex sin polvo.
100 Guantes estériles
50 toallas desechables
1.000 calzas plástico
10 EPI Cirugía

#Quedatenecasa #saldremosjuntos